

た
ち
龍

りゅう

ば
な
華

け



令和6年2月13日（火）第39号

『校長室の窓から』

八尾市立龍華中学校発行

2年生スキー学習（その2）

1月31日（水）

14:13 現地からのメール⑤ 「こんな感じでした。」 →



同日16:37 現地からのメール⑥ 「雪上レクを講習の後に実施しました。ただ、あまりの寒さに体調を第一に考え、途中でプ

ログラムを変更しました。ただいま時間を早めた入浴タイムで、体をあたため、復活している最中です。」

同日20:44 現地からのメール⑦ 「ただいまクラスレク中です。写真を掲載したいところですが、個人が特定されてしまうためご容赦ください。どのクラスもカラーがあるのですが、特になんか2組がすごいです…」

2月2日（金）11:02 現地からのメール⑧ 「スキー学習も大詰めです。3日目にして、一番雪の状態も良いです。この後閉講式を行い、ハチ高原を13:00ごろ出ます。学校到着までの経過を適宜お伝えします。」

同日13:25 現地からのメール⑨ 「ほぼ予定通りの12:55にハチ高原を出発しております。ただいま但馬のまほろば道の駅に向けてバスは走っています！」

同日14:04 現地からのメール⑩ 「ただいま但馬のまほろば道の駅でトイレ休憩をし、出発しました。予定より15分早く進んでいます。」

同日15:12 現地からのメール⑪ 「ただいま最後の休憩場所の赤松PAを出発しました。渋滞がなければ、龍華中学校到着予定時刻は、16:15ごろです。そこから解散式となります。」

同日16:10頃 2年生を乗せたバスが本校に帰ってきました。すべてのバスが無事到着し、全員が荷物を持って体育館に集まり、学年生徒会の進行による解散式となりました。16:35頃、2年生が下校し始めました。現地も寒かったでしょうが、大阪も寒い状況でした。2年生は帰宅後どんな話をおうちでしたのでしょうか。スキーの話、雪の話、レクレーションの話、友人の話…。いつか聞かせてください。